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La Cámara de España y la Cámara de Afganistán firman un MOU
para el desarrollo de las relaciones bilaterales entre ambos países

El presidente de la Cámara de Comercio de
España, José Luis Bonet y el presidente de la
Cámara de Afganistán, Tavakal Ahmdyar han
firmado un MOU con el objetivo de contribuir
al desarrollo de las relaciones bilaterales entre
empresas de ambos países.
 

José Luis Bonet se reúne con el presidente de la Cámara de
Comercio de Bogotá    

Durante el encuentro, el presidente de la
Cámara de España recordó el compromiso de
las empresas españolas con Colombia para
profundizar en las relaciones comerciales y de
inversión ya existentes, “así como las
oportunidades de reforzar el vínculo europeo
y atlántico de las mismas”.
 
El presidente de la Cámara de Bogotá, por su
parte, señaló especialmente los sectores
hotelero, energías renovables e
infraestructuras como los que pueden resultar
más interesantes para las empresas españolas.
El país se encuentra en un proceso de
reactivación económica tras el COVID-19 que,

según el Fondo Monetario Internacional,
puede llevar a un crecimiento del PIB del 5,2 %
este año.
 
Una delegación de empresarios colombianos
acompañó al presidente de la Cámara de
Bogotá, quienes también tuvieron
oportunidad de intercambiar puntos de vista
sobre la recuperación económica con los
presidentes de varias Cámaras de Comercio
territoriales a través de videoconferencia.
 

 
 
 

El presidente de la Cámara de
España, José Luis Bonet, y el
presidente de la Cámara de

Comercio de Bogotá, Nicolás Uribe,
han mantenido una reunión para

intercambiar puntos de vista sobre
las oportunidades que ofrece el

proceso de recuperación
postpandemia en ambos países. 



COFIDES presenta a la Cámara de España el Fondo de
Recapitalización de empresas afectadas por la COVID-19

Durante el encuentro, el presidente de
COFIDES, José Luis Curbelo, y el director
general, Rodrigo Madrazo, han explicado el
funcionamiento del fondo, que permitirá a las
empresas de tamaño medio que se han visto
afectadas por la pandemia acceder a
financiación con la que volver a la senda de la
rentabilidad.
El objetivo del Fondo de Recapitalización de
empresas afectadas por la COVID-19, dotado
con 1.000 millones de euros de origen público,
es evitar la destrucción de empleo y del tejido
productivo a nivel nacional y regional. Las
empresas seleccionadas podrán acceder a
financiación entre los 3 y los 25 millones de
euros (entre 3 millones y 15 millones pymes;
entre 4 y 25 millones no pymes), que se
materializarán a través de inversiones de
carácter temporal en forma de participaciones
en el capital social, préstamos participativos y

otros instrumentos financieros. En cuanto a la
duración media de la financiación, rondará los
ocho años, si bien el espíritu del Fondo busca
una rápida amortización de las inversiones
(alrededor de cinco años) y cada caso será
analizado de manera individual.
Desde el 28 de junio, las compañías de tamaño
mediano que atraviesen dificultades de
carácter temporal a consecuencia de la COVID,
pero que sean viables en el medio y largo plazo,
podrán solicitar financiación a través del correo
electrónico fondorecapitalizacion@cofides.es.
COFIDES habilitará, además, una plataforma
para facilitar la presentación de
documentación de manera telemática.
 
 
 
 
 

COFIDES ha presentado hoy el Fondo de Recapitalización de empresas
afectadas por la COVID-19 en la Cámara de Comercio de España. Se trata de
la primera de una serie de reuniones que tendrán lugar entre la gestora del

fondo y entidades comprometidas con las empresas españolas, con el
objetivo de explicar el funcionamiento de este fondo de solvencia. 

https://www.camara.es/cofides-camara-presenta-fondo-empresas-afectadas-covid


Reunión de la Comisión de Digitalización con el DG de
Digitalización del Ministerio de Asuntos Económicos y

Transformación Digital

Ángel Sánchez Aristi, director general de
Digitalización e Inteligencia Artificial del
Ministerio de Asuntos Económicos y
Transformación Digital, ha explicado a los
miembros de la Comisión de Digitalización
los detalles del Digital Toolkit que pretende
impulsar la digitalización de entre 800.000 y

un millón de las pequeñas y medianas
empresas españolas.  Este proceso contará
con financiación pública a través de un
presupuesto inicial de 3.078 millones de euros.
 
 
 

Reunión con la Ministra de Relaciones Exteriores de Panamá

La directora general de la Cámara de España,
Inmaculada Riera y el secretario general de la
Cámara de España, Adolfo Díaz-Ambrona han

mantenido un encuentro con la Ministra de
Relaciones Exteriores de Panamá, Erika
Mouynes.



Rafael Catalá anima a los empresarios a acudir a la mediación
ante la previsible saturación del sistema judicial

A lo largo del acto, coorganizado por el CEM y
la Cámara de Comercio de Cantabria, Catalá ha
advertido de que el fin de los incentivos para
paliar las consecuencias económicas de la
pandemia (como los ERTE por fuerza mayor o
la moratoria en la obligación de iniciar
concursos de acreedores) puede derivar en una
situación marcada por un incremento de la
litigiosidad y una consecuente saturación de
los juzgados. “En definitiva, es el mejor
momento para apostar por la medición e
intentar alcanzar un acuerdo a través de un
sistema que cumple con todas las garantías”,
ha asegurado.
 
En este mismo sentido, el vicepresidente del
CEM y secretario general de la Cámara de
Comercio de España, Adolfo Díaz-Ambrona, ha
hecho hincapié en que la mediación es una
método alternativo y complementario a la vía
judicial que puede tener “un papel clave en la

recuperación de la economía” en tanto y en
cuanto “juega en favor de la competitividad de
las empresas”. Y todo ello debido a las ventajas
que lleva aparejadas, como el ahorro de costes
y de tiempo.
 
Por su parte, el presidente de la Cámara de
Comercio de Cantabria, Modesto Piñeiro, ha
subrayado que la institución está llevando a
cabo, desde hace años, un “notable esfuerzo”
por fomentar la mediación entre empresas. De
hecho, ha recordado que recientemente se ha
firmado un convenio de colaboración con el
Colegio de Abogados de Cantabria para poner
en marcha un servicio conjunto de mediación
extrajudicial dedicado especialmente a la
resolución de conflictos".

El presidente del Centro Español de Mediación (CEM), Rafael Catalá, ha
animado a las empresas que se hayan visto afectadas por la crisis del Covid-19
a acudir a los sistemas alternativos de resolución de conflictos, y en concreto a
la mediación, ante el previsible colapso de los juzgados y tribunales de justicia

tras la pandemia. Una recomendación que ha expresado durante su
intervención en la jornada de “Mediación y Competitividad”, celebrada este

miércoles en Santander. 



Cárnicas Tabladillo, Premio Pyme del Año 2021 de Segovia 

El jurado ha valorado sus cifras de creación
de empleo, las acciones de innovación y
digitalización, así como la potenciación de las
ventas online para adaptarse a la situación
provocada por el Covid-19, como méritos
para alzarse con este premio.
 
En esta edición del Premio Pyme del Año se
han concedido, además, cuatro accésits: la
empresa Hola Food (productos cárnicos)
recibió el Accésit de Internacionalización;
Pigchamp Pro Europa (gestión y análisis de
datos), fue reconocida con el Accésit de
Innovación y Digitalización; Ferrogal Ispania
(servicios de obra nueva) se llevó el Accésit
de Formación y Empleo, y Naturpellet

(combustibles de madera), el Accésit de
Empresa Responsable. En esta edición se ha
incluido una Mención Especial Reinvención
Covid, para reconocer la resiliencia de las
pequeñas y medianas empresas que han sido
capaces de adaptar su actividad ante las
circunstancias impuestas por la pandemia. La
empresa Herrero Vedel (bodega) recibió esta
mención por su implantación del teletrabajo,
el aprovisionamiento de materias primas para
no tener que parar su actividad y la
potenciación de las ventas online, entre otras
acciones.
 
 
 

La empresa Cárnicas Tabladillo, dedicada a la cría y elaboración de
cochinillo de Segovia, ha sido designada como Pyme del Año 2021 de
Segovia, un premio convocado por el Banco Santander y la Cámara de

Comercio de España, con el patrocinio de El Adelantado de Segovia, para
reconocer la labor de las pequeñas y medianas empresas en la creación de

empleo y generación de riqueza. 

https://www.eladelantado.com/segovia/carnicas-tabladillo-recibe-el-premio-pyme-de-segovia-de-2021/


Julia Grup Furniture Solutions, Premio Pyme del Año 2021 de
Girona

La empresa Julia Grup Furniture Solutions,
dedicada al diseño, desarrollo, fabricación y
distribución de mobiliario de decoración, ha
recibido el Premio Pyme del Año 2021 de
Girona.
 
Además dle premio provincial, s ehan
concedido cuatro accésits. El de
Internacionalización se ha otorgado a Xkelet
Easylife, dedicada a la creación de
inmovilizaciones hechas a medida para cada
paciente con tecnología 3D. El accésit de
innovación y digitalización ha recaído en
Alzamora Group, una empresa familiar
especializada en el packaging. El accésit de
formación y empleo se ha concedido a BDF
Natural Ingredient, una biotecnológica
especializada en investigación, produción y
comercialización de ingredientes

innovadores para la industria alimentaria.
 
Y, por último, el accésit de empresa
responsable ha sido para Granja Les Olives,
dedicada a la cría, engorde y venta de porcino.
 
En esta edición se ha incluido una mención
especial Reinvención COVID-19 que ha
recaído en Filicor por su implantación del
teletrabajo, el aprovisionamiento de materias
primas para no parar su actividad y la
potenciación de las ventas online, entre otras
acciones.
 
 
 
 
 

El premio convocado por el Banco Santander y Cámara de España destaca
la creación de empleo, su innovación, digitalización y la potenciación de la

venta online para adaptarse a la situación de pandemia.



Grupo Miguel Vergara, Premio Pyme del Año 2021 de Valladolid

Al acto han asistido Víctor Caramanzana,
presidente de la Cámara de Valladolid; Víctor
Alonso Monge, vicepresidente de la
Diputación Provincial de Valladolid; Augusto
Cobos, delegado territorial de la Junta de
Castilla y León; Luis del Hoyo, director general
de Comercio y Consumo; Pedro Herrero,
concejal de Planificación y Recursos del
Ayuntamiento de Valladolid y Francisco Javier
Martín Clavo, delegado Territorial del Banco
Santander en Castilla y León.
El presidente de la Cámara de Valladolid ha
destacado la “necesidad de apoyar el
crecimiento y consolidación de nuestras

pymes a través de la colaboración público-
privada, y de reconocer el esfuerzo,
dedicación y contribución por hacer de
Valladolid una provincia aún mejor”.
En su deliberación, el jurado ha valorado
méritos como la creación de empleo, las
acciones de formación para sus empleados, la
actividad internacional, las iniciativas de
digitalización e innovación, así como las
políticas de responsabilidad corporativa de
las más de 60 empresas candidatas.

La Cámara de Valladolid ha hecho entrega del V Premio Pyme del año 2021
al Grupo Miguel Vergara. El galardón, organizado por la Cámara de

Valladolid, el Banco Santander, la Cámara de España y El Norte de Castilla
ha reconocido la labor empresarial a la compañía cárnica, así como a Saint
Jean Industries, galardonada con el accésit a la Internacionalización; Silver
Storm, accésit a la Digitalización y la Innovación; Puertas Cabma, la cual ha

recibido el accésit a la Formación y Empleo y Bodegas Dehesa de los
Canónigos, galardonada con el accésit a la Empresa Responsable.

Asimismo, Comercial Ulsa ha sido reconocida con mención especial por su
labor en la lucha contra la COVID-19.

https://www.camaravalladolid.com/noticias-camara/grupo-miguel-vergara-ganadora-del-premio-pyme-del-ano-2021-de-valladolid/


La Vanguardia

Información sobre la participación del presidente José Luis Bonet
en la reunión del Cercle d’Economia

Artículo del presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet,
sobre los efectos del soberanismo en la economía de Cataluña

Economía
Digital

https://www.economiadigital.es/ideas/en-la-encrucijada.html
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhPpGSN3ptVYxX9zojA?e=A2VqKa


Agencia EFE

Reunión del presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet,
con el presidente de la Cámara de Bogotá, Nicolás Uribe

El Confidencial

La Directora de Empleo, Formación y Emprendimiento, María
Tosca, participa en un encuentro sobre emprendimiento femenino

https://www.youtube.com/watch?v=pBKUPd_rbRQ
https://www.elconfidencial.com/empresas/2021-06-23/emprendimiento-femenino-financiacion-mujeres-bra_3143627/


El Correo

Artículo del presidente de la Cámara de Álava, Eduardo Mozo,
sobre la nueva etapa de relaciones UE-EE.UU.

El Diario Montañés

 Entrevista con Rafael Catalá, presidente del Centro Español de
Mediación

https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhPpImZjlguIE5Kq2Cw?e=KL0hwi
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhPpcoDlwcXzaHW15zA?e=AU2dgT


Canal SUR

 Cámara de Ayamonte explica los efectos de la rebaja en el peaje
de la autovía portuguesa del Algarve

Diario de Navarra

Artículo del presidente de Cámara de Navarra, Javier Taberna,
sobre la importancia de la internacionalización

https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhPpF8wL0tS8a0Bps2A?e=0pmAfm
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhPpHBBd56-qZLbAklw?e=s9uA0t




Cámara de Gipuzkoa y Mondragon
Unibertsitatea celebraron el acto de clausura
de la decimoprimera edición del MBA
Executive, un máster que fue puesto en
marcha en 2009 por ambas entidades. El acto
comenzo a las 18:30 con la apertura de Pedro
Esnaola, presidente de la Cámara de
Gipuzkoa. A continuación D. Koldo Arandia,
Presidente & CEO de Ibarmia Innovatek

(empresa galardonada con el Premio a la
Empresa PYME Industrial 2019) dio una
conferencia y más tarde, a las 19:30 se realizó
a la entrega de los diplomas a la quincena de
alumnos que han concluido el curso con éxito.
Finalmente, D. Vicente Atxa, rector de la
Universidad de Mondragon cerró el acto.
 

Gipuzkoa

Con la presentación distintas soluciones de
TicketBAI (TBAI) a cargo de 9 expositores, se
ha cerrado la primera Feria TBAI, celebrada
los días 13 y 14 de junio, donde se han podido
conocer y testar distintas soluciones de
mercado. Y las primeras conclusiones saltan
a la vista.
Frente a la obligación de implantar el uso del

TBAI antes del 1 de enero del 2022, en esta
Feria ha quedado patente que no todas las
soluciones TBAI son iguales, y que en función
del tipo de negocio o forma de trabajar de
unos y otros hay soluciones que pueden ser
más adecuadas en unos casos que en otros.
 
 

Gipuzkoa

Cámara de Gipuzkoa y Mondragon Unibertsitatea clausuran la XI
edición del MBA EXECUTIVE

FERIA TicketBAI, como convertir la necesidad en virtud

https://www.camaragipuzkoa.com/prensa/noticias/1836-camara-de-gipuzkoa-y-mondragon-unibertsitatea-clausuran-la-xi-edicion-del-mba-executive
https://www.camaragipuzkoa.com/prensa/noticias/1845-feria-ticketbai-como-convertir-la-necesidad-en-virtud


La Cámara de Comercio, Industria y Servicios
de Navarra ha celebrado hoy en una jornada
el 25 aniversario de su red de promotores en
el exterior; un conjunto de cámaras y
colaboradores al servicio de las empresas
navarras en su salida a los mercados
internacionales y que, actualmente, cuenta
con presencia en 64 países de los 5

continentes. En estos años, la red ha
asesorado a 503 empresas navarras. La
jornada ha sido inaugurada por el presidente
de la Cámara de Comercio de Navarra, Javier
Taberna, que ha subrayado la importancia de
la red para las empresas navarras.
 

Navarra

El polideportivo Javier Gómez ha acogido la
Muestra de Formación Profesional en la que
ha participado la Cámara de Comercio de
Burgos junto a distintas instituciones y 15
centros educativos de nuestra capital que
han dado a conocer su oferta formativa a los
alumnos de la ESO y Bachillerato. La cita fue
inaugurada el pasado martes 15 de junio por

el Director General de FP, Agustín Francisco
Sigüenza y el director provincial de
educación, José Antonio Antón. Por la misma
han pasado grupos de alumnos
acompañados de sus tutores y jóvenes que
se han interesado por los diferentes ciclos
formativos que actualmente pueden
cursarse.

Burgos

La red exterior de la Cámara de Comercio de Navarra, 25 años
asesorando a las empresas en más de 60 países 

Muestra de Formación Profesional

https://www.camaraburgos.com/
https://www.camaranavarra.com/actualidad/noticia/la-red-exterior-de-la-camara-de-comercio-de-navarra-25-anos-asesorando-las


La Cámara de Ciudad Real ha publicado la
convocatoria pública de selección de
comercios para el desarrollo de Diagnósticos
de Innovación Comercial en el marco del
Programa de Comercio Minorista, financiado
por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional
(FEDER) de la Unión Europea y por la
Secretaría de Estado de Comercio. Los

destinatarios son pymes o autónomos de la
provincia de Ciudad Real que pertenezcan a
alguno de los epígrafes de actividad del
CNAE-2009, Grupo 47, o que estén dadas de
alta en el IAE en los epígrafes 64, 65 ó 66,
quedando excluidas las farmacias.
 

Ciudad Real

El Presidente de la Cámara de Zamora,
Enrique Oliveira Román ha recibido en la
mañana de hoy a la Consejera de Empleo e
Industria, Ana Carlota Amigo Piquero y le ha
trasmitido las inquietudes y necesidades del
comercio de la provincia. En una reunión de
trabajo han analizado la situación de los

sectores económicos derivada de la
pandemia y hemos mostrado nuestra
colaboración en la facilitar información a las
empresas para puedan beneficiarse de todas
las ayudas convocadas por la Junta.
 

Zamora

La Cámara de Comercio abre una nueva convocatoria para la
realización de Diagnósticos de Innovación en el comercio 

Reunión del Presidente de la Cámara de Zamora con la Consejera
de Empleo e Industria, Ana Carlota Amigo Piquero

https://www.camaracr.org/noticias/noticia/articulo/la-camara-de-comercio-abre-una-nueva-convocatoria-para-la-realizacion-de-diagnosticos-de-innovacion/
https://www.camarazamora.com/


El presidente de la Cámara de Comercio de
Navarra, Javier Taberna, y el alcalde de Funes,
Ignacio Felipe Domínguez Martínez, han
firmado un convenio para el desarrollo y
ejecución de diferentes actividades y
acciones que contribuyan al desarrollo
económico y empresarial de Funes. La

Cámara de Comercio prestará sus servicios a
empresas y profesionales en el Ayuntamiento
de Funes. Ante la actual situación derivada
de la COVID-19, el Ayuntamiento de Funes
quiere apoyar con más intensidad a las
empresas, entidades y comercios de sus
localidades.

Navarra

El embajador de Mauritania en España,
Boubakar Kane, ha sido recibido por el
presidente de la Cámara de Comercio de
Murcia, Miguel López Abad, junto con el
secretario general de la entidad, José Daniel

Martín, en el marco de un viaje preparatorio
a la visita del presidente del país en el que se
incluirá la Región de Murcia y que
previsiblemente tendrá lugar durante el mes
de septiembre.

Murcia

La Cámara de Comercio prestará sus servicios a través del
Ayuntamiento de Funes

El embajador de Mauritania valora las sinergias de su país y la
Región de Murcia

https://www.camaranavarra.com/actualidad/noticia/la-camara-de-comercio-prestara-sus-servicios-traves-del-ayuntamiento-de-funes
https://www.camaramurcia.es/el-embajador-de-mauritania-valora-las-sinergias-de-su-pais-y-la-region-de-murcia/


El Presidente de la Cámara de Comercio de
Sevilla quien fue elegido el pasado mes de
noviembre, presidente de la Asociación
Iberoamericana de Cámaras de Comercio
(AICO), ha sido designado miembro del
Consejo General de la Federación Mundial
de Cámaras, que representa a más de 12.000

Cámaras de Comercio de 130 países. La WCF,
a través de su amplia red global, permite a las
cámaras de todo el mundo intercambiar
experiencias y mejorar su desempeño en
áreas como las finanzas, la dirección y la
promoción de sus servicios.
 

Sevilla

La agencia pública dedicada a atraer
inversiones extranjeras en Cataluña explica
sus objetivos y cómo trabaja la captación de
proyectos. Los ayuntamientos de la
demarcación de la Cámara han aprovechado

el encuentro para dar a conocer las
características de sus municipios y las
posibilidades de expansión industrial.
 

Sabadell

Francisco Herrero representará a AICO en el consejo general de la
Federación Mundial de Cámaras de Comercio 

La Cámara organiza la primera jornada de trabajo entre Catalonia
Trade & Investment y los Ayuntamientos de la Demarcación

https://camaradesevilla.com/2021/06/22/consejo-general-de-la-federacion-mundial-de-camaras/
https://www.cambrasabadell.org/es/blog/JornadaCataloniaTI_Ayuntamientos/


Cámara de Gipuzkoa recibió ayer la visita del
nuevo embajador de Turquía en España, Mr.
Burak Akcapar. Le acompañaron la
responsable de Invest in Turkey en Madrid, la
Consejera Comercial y la Cónsul Honoraria de
Turquía en Bilbao. La delegación turca explicó
con detalle la realidad económica de Turquía,
los proyectos de inversión previstos  y el

futuro próximo de este importante mercado
para nuestras empresas (Turquía es el 12ª
mercado de exportación de  Gipuzkoa).
Cámara de Gipuzkoa ve con interés esta
buena oportunidad y colabora con nuestras
empresas para poder ayudarles a
aprovecharla.
 

Gipuzkoa

La Cámara de Comercio de Zaragoza
organizará el 29 de junio una jornada
informativa online para facilitar el acceso a la
financiación de los proyectos industriales.
Durante la sesión, se explicará todo lo relativo
a las nuevas Ayudas para la Transformación y
Desarrollo Industrial en Aragón (TDI 2021) y
a la Industria Digital, Innovadora y Sostenible

(IDIS 2021). Las nuevas ayudas están dirigidas
a las pymes y grandes empresas de actividad
industrial o conexa, y son de nueva creación
por parte del departamento de Industria.
Provienen de las antiguas PAIP, que se han
desdoblado en dos: las ayudas TDIs (sólo para
pymes) y las ayudas IDIS (para la inversión
industrial).

Zaragoza

El nuevo embajador de Turquía en España visita la Cámara de
Gipuzkoa

La Cámara informa sobre las nuevas ayudas para proyectos
industriales

https://www.camaragipuzkoa.com/
https://www.camarazaragoza.com/actualidad/ayudas-a-proyectos-industriales/


El equipo directivo del IES El Picarral ha puesto
en marcha este año los Premios al Trabajo de
Investigación de 1º de Bachillerato, una
iniciativa curricular innovadora que abre una
nueva posibilidad de implicar y colaborar con
instituciones, asociaciones y empresas del
entorno cercano. La Cámara de Comercio de
Zaragoza (a través de la Fundación Basilio
Paraíso), SAICA, la Asociación de Vecinos

Picarral-Salvador Allende y la Junta municipal
El Rabal han colaborado con el centro en esta
iniciativa dotando las distintas categorías de
un premio final de proyecto organizado para
impulsar y consolidar tanto la investigación
del alumnado como la colaboración con el
entorno.
 

Zaragoza

La Cámara de Navarra  y Caja Rural de Navarra
han firmado un convenio para potenciar las
acciones del Plan de Capacitación del
Programa Integral de Cualificación y Empleo
(PICE) con el objetivo de formar a los jóvenes

en situación de desempleo para mejorar su
empleabilidad y su inserción en la empresa.
 
 

Navarra

Cámara Zaragoza participa en un proyecto de innovación
educativa con el IES El Picarral

La Cámara de Comercio y Caja Rural de Navarra firman un
convenio para orientar y formar a jóvenes desempleados

https://www.camarazaragoza.com/actualidad/camara-zaragoza-participa-en-un-proyecto-de-innovacion-educativa-con-el-ies-el-picarral/
https://www.camaranavarra.com/


La Cámara de Comercio y EUSA han
publicado el Informe de “Perspectivas de los
alumnos de enseñanzas medias de Sevilla
sobre la empleabilidad futura y mercado de
trabajo”. El Campus Formativo Superior de la
Cámara de Comercio de Sevilla participa de
forma activa con los distintos agentes
educativos (dirección de centros escolares,

profesores, orientadores, AMPAs y
estudiantes), en una mayor concienciación
sobre la importancia que la vinculación del
mundo laboral, las empresas, sus
profesionales y niveles de formación,
competencias personales, etc. tienen en la
planificación educativa y en la orientación
escolar de sus estudiantes.

Sevilla

El salón de plenos de la Cámara de Zaragoza
fue el escenario esta misma semana de la
sesión extraordinaria que la Asociación de
Sumilleres de Aragón había organizado con
el objetivo de que alumnos, profesores,
patrocinadores y colaboradores del curso de
Sumilleres de Aragón se conocieran de
primera mano. Un nutrido grupo de más de

treinta personas conformaron la reunión en
la que Pilar Fernández, de Cámara de
Comercio, y Juan Barbacil, como coordinador,
desgranaron los pormenores del curso que
comenzará en septiembre de este mismo año
y terminará en junio del próximo 2022.
 

Zaragoza

EUSA presenta el Informe sobre: “Perspectivas de los alumnos de
enseñanzas medias de Sevilla sobre la empleabilidad futura y

mercado de trabajo”

El curso de sumilleres de Aragón realizó su primera reunión en
Cámara de Comercio de Zaragoza

https://camaradesevilla.com/2021/06/23/eusa-y-camara-presentan-el-informe-e-curso-2020-21/
https://www.camarazaragoza.com/actualidad/el-curso-de-sumilleres-de-aragon-realizo-su-primera-reunion-en-camara-de-comercio-de-zaragoza/


La Cámara Oficial de Comercio de Gran
Canaria lideró una Misión Comercial a
Eslovenia con el fin de promover las
relaciones económicas entre ambos
territorios. En el Patronato de Turismo de
Eslovenia se hicieron varias presentaciones
sobre oportunidades de colaboración en
materia de turismo de salud y turismo
gastronómico. También se habló de la

posibilidad de establecer una ruta directa con
Gran Canaria. Asimismo, se firmó un acuerdo
de colaboración entre la empresa ARCTUR y
el Clúster Turismo Innova de Gran Canaria,
representado por su presidente, Santiago de
Armas, para impulsar proyectos colaborativos
en el ámbito de innovación turística.
 

Gran Canaria

Entre los encuentros que se mantuvieron
durante la Misión Comercial a Eslovenia, se
realizaron varias reuniones con empresarios
del sector portuario en el Puerto de Koper,
donde se constató el interés del país europeo
por exportar madera a África a través del
puerto de Las Palmas. La delegación
grancanaria, liderada por el presidente de la

Comisión de Puertos de la Cámara de
Comercio de Gran Canaria, José Mayor,
mantuvo una serie de reuniones con
representantes de empresas del sector,
donde se expusieron las ventajas en materia
de operatividad y conectividad del enclave
del Puerto de Las Palmas y la experiencia
empresarial con África.

Gran Canaria

Primera misión comercial presencial que lleva a cabo la Cámara
después de la pandemia

Tras la Misión Comercial a Eslovenia, el país europeo estudia
exportar madera a África a través del puerto de Las Palmas

https://www.camaragrancanaria.org/
https://www.camaragrancanaria.org/


Desde enero de este año la Cámara de
Comercio de Gran Canaria ha realizado 30
webinars en el marco del Plan Internacional
de Promoción (PIP), que tiene por objetivo
ayudar a todas las pymes de la isla de Gran
Canaria que quieran iniciarse en la
exportación de productos y servicios. La

jornada informativa de países nórdicos que
se ha llevado a cabo esta semana ha contado
con 25 empresas inscritas que pudieron
conocer de primera mano aquellos aspectos
a tener en cuenta a la hora de afrontar un
acercamiento comercial a la sociedad
nórdica.

Gran Canaria

En lo que va de año la Cámara de Comercio de Gran Canaria ha
realizado 30 webinars para informar a las pymes sobre

exportación

El presidente de la Autoridad Portuaria de A
Coruña, Martín Fernández Prado, realizó la
semana pasada una presentación sobre “A
Coruña Green Port”, por iniciativa de la
Cámara de Comercio de A Coruña. El
encuentro se celebró con el objetivo de dar a
conocer este proyecto a los miembros de la
entidad y especialmente a sectores
vinculados a la actividad industrial, así como
a empresas integradas en los distintos

polígonos industriales del entorno del Puerto
de A Coruña. En el acto de apertura de la
jornada, el presidente de la Cámara de
Comercio, Antonio Couceiro destacó que “el
Puerto de A Coruña está llevando a cabo un
trabajo continuo de atracción de compañías
gallegas, pero también del resto de España,
con proyectos estrechamente alineados con
las directrices que marcan los fondos de
recuperación Next Generation.

A Coruña

El presidente de la Autoridad Portuaria de A Coruña subraya en la
Cámara la importancia de “A Coruña Green Port"

https://www.camaragrancanaria.org/
http://www.camaracoruna.com/c/document_library/get_file?folderId=14207&name=DLFE-17502.pdf


Un grupo de 30 empresarios pertenecientes
a ocho Cámaras de Comercio españolas
(Burgos, Alava y Gijón) e hispanoamericanas
(Costa Rica, Bolivia, Quito, Cuenca y
Latacunga) participó el pasado martes en el
Seminario Internacional Empresas que
Enamoran, se Diferencian y les Compran,
conducido por el experto en Comunicación
Persuasiva, Marcelo Castelo. Con esta

iniciativa, la Cámara de Comercio de Gijón
consolida su apuesta por la creación de un
grupo cameral abierto en el que participan
Cámaras de Comercio de España e
Hispanoamérica con el objetivo de desarrollar
actuaciones conjuntas que aporten valor a las
empresas de sus demarcaciones.
 

Gijón

Las Cámaras de Comercio Canarias prestan
un servicio exclusivo de información
presencial a los autónomos y micropymes,
que cuentan con menos recursos, para
orientarles en la solicitud de las ayudas
directas del Estado. Todos los solicitantes
pueden recibir ayuda telefónica a través de
una línea gratuita, común para todas las islas,
llamando al 900 909 519 de 8 a 15 horas. Pero,

además, los solicitantes de las líneas 1, que
son los autónomos que pagan en modalidad
de tributación objetiva o por módulos, y los
de la línea 2.1, que tienen de 0 a 10
trabajadores, pueden recibir asesoramiento
presencial siempre y cuando soliciten cita
previa en el mismo teléfono: 900 909 519.
 

Canarias

Un grupo de 30 empresarios de cuatro países participó en un
Seminario Internacional organizado por la Cámara de Comercio

de Gijón

Las Cámaras Canarias ofrecen asesoramiento presencial para
solicitar las ayudas directas del Estado

https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/un-grupo-de-30-empresarios-de-cuatro-paises-participo-en-un-seminario-internacional-organizado-por-la-camara-de-comercio-de-gijon.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=&identificador=372
https://camarafuerteventura.org/linea-covid-de-ayudas-directas-a-personas-autonomas-y-empresas/


Esta semana se han expuesto y resuelto
dudas sobre el contenido de la Orden de
ayudas para inversión en el comercio de la
Provincia de Teruel, publicada en el Boletín
Oficial de Aragón el pasado 9 de junio. La
Jornada ha sido organizada por el
Departamento de Comercio de la Cámara de

Comercio, Industria y Servicios de Teruel
junto al Jefe de la sección de Comercio del
Servicio Provincial del Departamento de
Industria, Competitividad y Desarrollo
Empresarial del Gobierno de Aragón.
 

Teruel

Una delegación encabezada por el
embajador de Japón en España, Kenji
Hiramatsu, ha mantenido hoy un encuentro
empresarial en la sede de la Cámara de
Comercio de Málaga, siendo recibidos por el
presidente de la misma, Sergio Cuberos Lara,
y por la presidenta de la Comisión de

Comercio Exterior, Maria Paz Hurtado, con la
intención de recabar información sobre
empresarios malagueños con interés en el
mercado japonés, así como establecer
relaciones para posibilitar el desarrollo de
proyectos empresariales entre empresas de
ambos países.

Málaga

La Cámara de Comercio anima a los comerciantes a solicitar las
ayudas para inversión del FITE

Posibilidades empresariales para las empresas malagueñas en un
mercado de más de 126 millones de habitantes

https://www.camarateruel.com/
https://camaramalaga.com/


La Cámara de Comercio de Madrid continúa
en sus esfuerzos por promover la Formación
Profesional, una opción educativa que ha
incrementado en un 80% los alumnos
matriculados. La institución madrileña ofrece
10 titulaciones de Técnico Superior con
excelentes perspectivas de futuro para

fomentar el talento joven.
La Formación Profesional (FP) ha tenido una
evolución creciente de interés con el
incremento del 80% de alumnos
matriculados en la última década.
 

Madrid

La Cámara de Comercio de Madrid ha
celebrado una nueva sesión del Consejo
Empresarial, uno de los compromisos
adquiridos con sus socios protectores, para
dar prioridad a sus necesidades. Durante el
acto, se ha resaltado el crecimiento del 11%
del Club Cámara Madrid así como la creación
de un nuevo vertical de la mano de dos socios

protectores como es la sección jurídica, que
nace con un doble propósito: ofrecer
soluciones específicas a las empresas que
resuelvan de forma satisfactoria sus
problemas y fortalecer  el posicionamiento de
los despachos de abogados en un mercado
altamente competitivo.
 

Madrid

La Cámara de Madrid impulsa la FP con la firma de más de 120
convenios en 2021

El Consejo Empresarial de la Cámara de Madrid pone el foco en el
crecimiento del Club Cámara Madrid

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-camara-de-madrid-impulsa-la-fp-con-la-firma-de-mas-de-120-convenios-en-2021
https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/el-consejo-empresarial-de-la-camara-de-madrid-pone-el-foco-en-el-crecimiento-del-club-camara-madrid


La Cámara de Comercio de Madrid suma
nuevas acciones para contribuir a la igualdad
de oportunidades profesionales. Para el
próximo 29 de junio, la institución madrileña
ha organizado, junto a ASECOM, asociación
de empresas de confección y moda de la

comunidad de Madrid, y de Moda España una
jornada online sobre la operativa y gestión
de conflictos en el plan de igualdad.
 

Madrid

La entidad cameral ha organizado una
jornada virtual sobre mercados
internacionales con el fin de dar a conocer
los beneficios de establecer relaciones
comerciales con Hong Kong.
 

Este mercado asiático cuenta con un alto
grado de apertura comercial, ofrece
facilidades arancelarias y fiscales y buenas
previsiones de crecimiento.
 
 

Madrid

Una jornada online abordará la operativa y gestión de conflictos
en el plan de igualdad

La Cámara de Madrid y HKTDC comparten las ventajas del
mercado asiático con las empresas españolas

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/una-jornada-online-abordara-la-operativa-y-gestion-de-conflictos-en-el-plan-de-igualdad
https://www.camaramadrid.es/


El presidente de Cámara Granada, Gerardo
Cuerva, ha agradecido hoy a las empresas del
Club Cámara, “el esfuerzo que habéis
realizado durante estos meses de pandemia”
y ha asegurado que han sido las empresas las
que han sacado adelante la provincia. Así lo
ha señalado Cuerva en la bienvenida del 7º
Encuentro del Club Cámara Granada que ha
reunido en el Carmen de los Mártires a 250

empresas de la provincia, junto a autoridades
como el alcalde de Granada, Luis Salvador, la
delegada de Empleo y Economía de la Junta
de Andalucía, Virginia Fernández, o el
presidente del Consejo Andaluz de Cámaras,
Javier Sánchez Rojas. Se trata el primer gran
acto presencial de la entidad desde hace 16
meses.
 

Granada

La Cámara de Comercio de Almería celebrará,
con la colaboración de la Diputación
Provincial, una nueva Feria Virtual de Empleo
2021, la tercera edición, que se celebrará de
manera ininterrumpida desde el día 29 de
junio a las 10 horas hasta el día 30 a las 14
horas. Se trata de un evento que busca
dinamizar el mercado de trabajo de la

provincia, sobre todo en estos meses estivales
en los que la demanda crece en Almería, y que
ofrece, durante dos días, la posibilidad de que
las personas desempleadas o que deseen un
cambio profesional envíen directamente sus
currículums a las empresas participantes.
 
 

Almería

Gerardo Cuerva: “Que nadie se ponga medallas; quien ha sacado
a granada adelante habéis sido las empresas”

La Cámara de Comercio organiza, con la Diputación, la III Feria
Virtual de Empleo orientada al sector tecnológico y los servicios

comunitarios

https://www.camaragranada.org/
https://camaradealmeria.com/


Lanzamiento de la plataforma de negocios CAMACOES Chile 2021
30 de junio-10.00 h.

Chile

https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_BF6p9ldvSpqzGld87eZbrA


Madrid

xxxxxxxxxxxxxxx
 
 
 

xxxxxxxxxx

Consulta aquí los próximos webinars programados
por la red de cámaras

 

Red de Cámaras

https://empresadigital.camara.es/eventos


Buzón empresarial

Zamora

Igualdad en la Empresa

Burgos

https://www.camarazamora.com/buzon-empresarial-un-canal-seguro-y-directo-entre-tu-negocio-y-la-administracion-regional
https://www.camarascyl.es/igualdad-en-la-empresa.html

